



Falk Neumann (Produktionsleiter), Forsten Fleck (Betriebsrat) sowie Kai Peschek (Betriebsrat) übergaben an Kerstin Stadler den Spendenscheck

16.01.2024 00:00 CET

Bühler GmbH Standort Döbeln unterstützt das Kinderhospiz Bärenherz mit 1.500 Euro Spende

Die Bühler GmbH am Standort Döbeln entschied sich dazu, in der Weihnachtszeit keine Geschenke zu versenden, sondern stattdessen eine Spende für das Kinderhospiz Bärenherz bereitzustellen. Am 16. Januar 2024 konnte eine Summe von 1.500 Euro an das Kinderhospiz übergeben werden.

Falk Neumann (Produktionsleiter), Forsten Fleck (Betriebsrat) sowie Kai

Peschek (Betriebsrat) vertreten die Bühler GmbH bei dieser besonderen Gelegenheit. Das Kinderhospiz Bärenherz möchte sich herzlich bei der Bühler GmbH Standort Döbeln für ihre großzügige Spende bedanken. Ihre Unterstützung ist von unschätzbarem Wert für die wichtige Arbeit des Hospizes zugunsten schwer kranker Kinder und ihrer Familien.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de